



Informationen zum zweiten Halbjahr; neue Regelungen für Wege im Schulgebäude und den Hofpausen; Aufstellen auf dem Schulhof; MEB

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir sind gut ins zweite Halbjahr gestartet und konnten uns auch personell etwas besser aufstellen (wir begrüßen zwei neue Lehrkräfte und drei neue Pädagogen im eFöB-Team). Nach der GEV-Sitzung mit wichtigen Themen folgen nun weitere aktuelle Informationen:

I. Neue Regelung zu den Hofpausen, Aufstellen auf dem Schulhof und zum Raumwechsel

Im Rahmen unseres Kinderschutzkonzeptes (Auswertung des Pädagog:innen-Fragebogens) haben wir festgestellt, dass unsere Hausordnung - insbesondere bei Treppenaufgängen und Wegen durch das Schulgebäude - nicht immer von allen beachtet wird. Somit ergeben sich zum einen Beeinträchtigungen durch Lärm und zum anderen Gelegenheiten, bei denen verbale oder körperliche Übergriffe stattfinden können. Dies ist für die Aufsicht auf Grund der Enge der Räumlichkeiten nicht immer gut zu sehen. Zudem haben die aufsichtsführenden Pädagog:innen häufiger festgestellt, dass Kinder bei kalten Temperaturen ohne Jacken auf dem Schulhof sind.

Daher werden wir nach den Ferien folgende Änderungen vornehmen:

Wege einer gesamten Klasse durch das Schulgebäude werden immer pädagogisch begleitet.

Hofpausen: Zum Pausenbeginn nach der 2. und 4. Stunde werden alle Klassen geschlossen von der unterrichtenden Lehrkraft auf den Schulhof begleitet. Das gilt auch für die TLG. Kinder aus anderen Fördergruppen gehen rechtzeitig in den Klassenraum zurück, um mit der Klasse zusammen auf den Schulhof zu gehen.

Zum Ende der Pause (Schul Klingel) stellen sich alle Klassen auf dem gekennzeichneten Platz auf und warten auf die unterrichtende Lehrkraft der Folgestunde.

Raumwechsel finden grundsätzlich zum Beginn und Ende der Unterrichtsstunde und nur in Begleitung einer Lehrkraft statt. Dies gilt insbesondere, wenn Unterricht im Fachraum stattfindet (Musikraum, Computerraum, NaWi-Raum). Es werden keine Materialien über die Pause hinweg in Fachräumen gelagert. Ausnahmen sind die Förderstunden, Lebenskunde und Religions-Unterricht. Hier gehen die Kinder allein in den Unterrichtsraum.

Gestartet wird am Montag, 8. April, da werden alle Klassen nochmals belehrt. Erstmal gilt die neue Regelung bis zum 21. Mai. Danach evaluieren wir.

Wege zur Turnhalle

Treffpunkt vor dem Sportunterricht ist die Turnhalle. Kinder die zu spät kommen, melden sich im Sekretariat und nehmen am Unterricht einer anderen Klasse teil. Die Verspätung wird im Klassenbuch notiert. Sollten für diesen Tag Leistungskontrollen geplant sein, können diese nicht wiederholt werden (Ausnahme Eltern haben **vorher schriftlich** über das Zuspätkommen informiert, z.B. wegen eines Arztbesuchs). Das Entlassen zu den Hofpausen und zum Unterrichtsende findet individuell statt. Wege durch das Schulgebäude werden durch Pädagog:innen begleitet.





II: MEB (Mobiler Ergänzungsbau)

Die Fertigstellung hat sich weiterhin verzögert. Neuer Termin für die Übergabe ist das 1. Quartal 2025.

Durch die Baufahrzeuge gibt es Beeinträchtigungen vor der Schule. Bitte erinnern Sie Ihre Kinder an die Schulwegsicherheit. Denken Sie bitte auch daran, nicht auf der Straße zu halten, wenn Sie Ihre Kinder mit dem Auto in die Schule bringen. Das macht die Verkehrssituation für alle noch unübersichtlicher. Die Parkverbote werden regelmäßig durch das Ordnungsamt kontrolliert.

III. Termine

- 10. und 11. April Schulinterner Girl's and Boy's Day
- 25. April Girl's and Boy's Day (Schüler:innen der 5. und 6. Klassen können auf Antrag vom Unterricht befreit werden, wenn ein Praktikumsplatz vorliegt.)
- 6. – 8. Mai Projektwoche
- 13. – 17. Mai Talentwoche
- 21. Mai Studientag (eine Notbetreuung in einer anderen Schule werden wir sicherstellen, Elternbrief folgt)
- 24. Mai Drachenviesenfest
- 31. Mai Sportfest
- 4. und 6. Juni Fahrradprüfungen 4. Jahrgang (nähere Informationen erhalten Sie von den Klassenleiterinnen)
- 12. Juni Sommerfest

Alle weiteren Termine finden Sie auf unserer Website.

Alle Kolleginnen und Kollegen der Schule in der Köllnischen Vorstadt freuen sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit Ihnen.

Freundliche Grüße

A. Hofer
Schulleiterin

AUSZUG AUS UNSERER HAUSORDNUNG:

Wir sind freundlich, rücksichtsvoll, hilfsbereit und achten unsere Mitschüler.

- Ich gehe langsam im Schulhaus, um Unfälle zu vermeiden.
- Ich halte unsere Schule und unseren Schulhof sauber.
- Ich verlasse den Raum ordentlich (Tafel, Fenster, Stühle, Licht, Tür).
Ich halte die Toiletten, Wasch- und Umkleidekabinen sauber.

